
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 10.04.19

JESUS sei heute bei Ihnen
von Br. Thomas Gebhardt

Galater 4:8  
Damals aber, als ihr Gott nicht kanntet, dientet ihr denen, die von Natur nicht Götter sind.

Es gibt in unserem Leben immer ein Damals und ein Heute. Wir alle kannten damals Gott nicht. Es ist etwas
sehr schreckliches, Gott nicht zu kennen. Wir alle haben in unserem Leben aber so eine Zeit durchgemacht,
wo wir Gott nicht kannten.

Die Frage ist, haben Sie Gott schon kennen gelernt? Ich frage Sie nicht, ob Sie in eine Kirche gehen. Auch
frage ich Sie nicht, ob Sie ein ordentliches Leben führen und religiös sind. Ich frage Sie, kennen Sie unseren
wunderbaren Gott? 

Ach wissen Sie, ich war einige Zeit in meinem Leben religiös. Ich spielte im Posaunenchor der Kirche, war
jeden Sonntag im Gottesdienst, renovierte die Kirche, spendete Geld und trotzdem hatte ich so viele Dinge
lieber als JESUS. Das machte mir Sorgen. Ich ging zu meinem Pfarrer, der ein sehr tüchtiger Mann war, aber
in diesem Fall konnte er mir nicht weiterhelfen. Er sagte mir: "Du bist doch ein guter Christ." Das gute war,
ich drängelte meinen Pfarrer immer wieder und er war gut und ehrlich und kam eines Tages zu mir und sagte
mir: "Thomas, geh mal zum Kurt Ströer." Ich besuchte eine Freizeit bei ihm. 

Dieser Kurt war sehr direkt und bald stellte ich fest, dass da so vieles in meinem Leben nicht stimmte. Kurt
sagte klar und deutlich: "Thomas, du brauchst neues Leben." Nun, ich kannte meine Bibel und wusste genau,
er hatte recht. Ich war sehr religiös, man könnte sagen vorbildlich, aber das reichte eben nicht. Ich musste
wiedergeboren werden. 

Nun kann ich heute nicht über Wiedergeburt schreiben, aber ich kann Sie fragen, sind Sie wiedergeboren?
Sehen Sie, wenn Sie, wie ich es war, nur religiös sind, dann verpassen Sie die herrlichsten Segnungen
Gottes. Dann kennen Sie auch Gott noch nicht richtig und die Folge ist, dass Sie immer zu Dingen
hingezogen werden, die JESUS nicht gefallen. 

Wir können uns das schönreden, aber wohl uns, wenn wir so einen Pfarrer haben, wie ich hatte, der zwar
meine Zweifel nicht verstand, aber es verstand, mir trotzdem zu helfen. Und wohl uns, wenn es solche
Diakone gibt wie Kurt Ströer, die uns ohne viel zögern sagen, dass wir nur als Wiedergeborene bei JESUS
wirklich glücklich werden.

Und nun möchte ich Sie noch einmal fragen, kennen Sie Gott? Schauen Sie mal auf Ihr Leben, haben Sie
neues Leben von Gott oder dienen Sie noch allen möglichen anderen Dingen mehr als Gott.

Wissen Sie, wenn wir JESUS dienen, dann werden wir die wunderbare Erfahrung machen, dass Gott immer
an unserer Seite ist. Dann geht es uns wie David - und ob ich schon wanderte im finsteren Tal, bist du, mein
JESUS, immer bei mir!

JESUS sei heute bei Ihnen ganz gleich, ob es hell oder finster ist - ER macht Licht, Ihr Thomas Gebhardt
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